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Die Abgeordneten zum Nationalrat Anschober, Freundinnen und Freunde haben am 
12. Februar 1997 unter der Nr. 1937/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 
betreffend "Soldatenverpflegung" gerichtet. Diese aus Gründen der besseren 
Übersichtlichkeit in Kopie beigeschlossene Anfrage beantworte ich wie folgt: 
Zu 1: 
Ja. 
Zu 2: 
Das zu Fleischkonserven verarbeitete Rindfleisch stammte aus Brasilien bzw. aus den 
Niederlanden. 
Zu 3: 
Im Jänner heurigen Jahres wurden 334 Stück Dosen mit Frühstücksfleisch der Marke Beach 
Flower an Verpflegungsteilnehmer ausgegeben. 
Zu 4: 
Auf Grund der von den Lieferfirmen vorgelegten Ursprungszertifikate und der vorliegenden 
Untersuchungsergebnisse steht fest, daß kein Rindfleisch aus Großbritannien verarbeitet 
wurde. Seitens des Bundesministeriums für Landesverteidigung wird davon ausgegangen, 
daß es sich dabei um einen gesetzeskonformen Import handelte; eine abschließende 
Beurteilung dieser Frage fällt aber nicht in den Vollziehungsbereich meines Ressorts. 
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